

Literaturfestival

Lesen Sie den Text. Was ist richtig? Kreuzen Sie an.

Zum zweiten Mal veranstaltet das Kulturzentrum „Grend“ in Essen das türkischdeutsche Literaturfestival „LiteraTürk“. Bei sechs Lesungen stellen türkische und deutsche Autorinnen und Autoren ihre Romane und Geschichten vor. Am 27. Oktober liest in der Essener Stadtbibliothek Asli Sevindim aus ihrem neuen Buch. Am 28. Oktober stellt Ursula Alm in der Otschule deutsch-türkische Kinderliteratur vor. Kinder der 2. und 3. Klasse lesen Geschichten, die sie für LiteraTürk geschrieben haben. Die Veranstaltungen finden an verschiedenen Orten in Essen statt. Beim ersten LiteraTürk-Festival im Jahr 2005 hat man sogar in der Straßenbahn vorgelesen!

Die Stadt Essen liegt mitten im Ruhrgebiet. Die Region hat mehr als fünf Millionen Einwohner. Das Ruhrgebiet hat sich bei der Europäischen Union als Kulturhauptstadt 2010 beworben und hatte Erfolg. Weil eine ganze Region keine Hauptstadt sein kann, wählte man Essen für das gesamte Ruhrgebiet als Kulturhauptstadt Europas. Und bei den Vorbereitungen zur Kulturhauptstadt 2010 spielt ein Projekt wie LiteraTürk bestimmt eine wichtige Rolle!

1. Die LiteraTürk gab es schon sechsmal.
2. Auf dem Festival lesen deutsche und türkische Autoren.
3. Kinder der Otschule haben für das Festival Geschichten geschrieben.
4. Es gab Lesungen in der Straßenbahn.
5. In Essen leben mehr als fünf Millionen Menschen
6. Das Literaturfestival findet an dem Ort statt, der 2010 Kulturhauptstadt Europas ist.